

Deutsche Einzelstrecken Meisterschaften 2025 in Berlin

Das waren definitiv nicht unsere besten Deutschen Meisterschaften, ohne Edelmetall verließen wir leider die Titelkämpfe in Berlin.

Unsere kleine Mannschaft hat wirklich alles gegeben, aber es hat in diesem Jahr einfach nicht sein sollen mit dem Treppchen.

Dorothea Rettig (6. 5000m Ausscheidung, 10. 3000m Punkte von 38 Sportlerinnen Kadetten w) und Thomas Altermann (4.,5.,6. Platz Master U 50) konnten in ihren Altersklassen beide jedoch in die Top 10 laufen.

Bei den Staffelrennen verpassten unsere Kadettinnen eine ersehnte Medaille, die Mädels (Dorothea und Maja Just mit Mareike und Jasmin) mussten sich mit Platz 4 zufriedengeben. Ähnlich knapp verpassten die Damen der Jugendklasse (Jody Herrmann mit Liese, Verena und Marie) mit Platz 5 einen Medaillenrang, sie hatten leider mit Sturzpech zu kämpfen.

Nun heißt es Aufstehen, Krone richten und den Blick nach vorn ausrichten. Vor uns liegt jede Menge Arbeit, damit wir im nächsten Jahr, dann in Halle, wieder ordentlich zur DM DE mitmischen können.

Ein aufmunternder Dank gilt unseren Athleten und Trainern, dass sie sich an diesem heißen Wochenende den Herausforderungen so engagiert gestellt haben.